La résidence pour séniors l'Odalisque ouvre ses portes tout ce week-end

l'essentiel ▼

La résidence pour séniors l'Odalisque ouvre ses portes tout ce week-end. L'occasion de faire connaître ses appartements témoin pour espérer attirer de nombreux locataires d'ici son ouverture, en septembre prochain.

e sont deux énormes bâtiments qui ont poussé en quelques mois sur l'avenue du père Leonid-Chrol, Entre le stade Georges-Pompidou et la médiathèque, le complexe pour séniors l'Odalisque attend nombreux les visiteurs pour ses journées portes ouvertes à partir d'aujourd'hui et jusqu'à dimanche soir. Si tout n'est évidemment pas terminé, les équipes du chantier ont équipé en priorité un des emplacements de la construction. « Notre appartement témoin va permettre aux visiteurs de commencer à se projeter sur les services que nous proposons et sur le quartier : la proximité des commerces, des médecins, de l'environnement autour du site, explique Sandrine Albouy-Rebmann, la directrice de la résidence. Même si les logements ne sont pas vraiment de même taille. » La résidence se compose au total de 96 appartements de taille T1, T2 ou T3, entre 29 et 68 m², pour un prix plancher de 1 160 euros mensuels. « Le tarif comprend à la fois le loyer, les charges et le tarif du personnel qui est sur place, détaille la directrice. Nos équipes s'occupent de la conciergerie et de l'accueil, l'orientation médicale, l'animation et la sécurité. »

Ouverture en octobre

À première vue, la résidence pourrait être associée à un Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad). Ce que réfute absolument Mme Albouy-Rebmann. « Nous nous adressons à des seniors qui veulent fuir l'isolement. Soit parce qu'elles habitent à la campagne soit dans un village peu pourvu, et qui veulent donc se rapprocher de la ville. Nous allons proposer des activités en plus de ce qui se fait déjà dans le quartier, comme la médiathèque ou le pôle senior. » Autre point d'importance selon la directrice : « Nous disposons d'un cadre sécurisé, rassurant, mais qui permet aux résidents de garder une complète autonomie s'il le désire. »

Les travaux, commencés voilà un peu plus d'un an, ont connu un coup d'arrêt de cinq semai-



La résidence l'Odalisque ouvrira ses portes à la toute fin du mois de septembre./Photo DDM, Manu Massip

nes durant le confinement. Juste avant, le maire de Montauban avait inauguré le premier appartement terminé. Côté coupure de ruban, le prochain premier édile de la cité d'Ingres devrait inaugurer l'ensemble de la résidence le 29 septembre. Pour une ouverture des foyers dès le 1^{er} octobre. D'ici là, l'Odalisque espère remplir son carnet de réservations...

F.D.

De ce vendredi à dimanche, visites possibles entre 10 heures et 18 heures. Tél.: 0981142730.



Mme Albouy-Rebmann, directrice, dans l'appartement témoin. / ром, м.м.